

Le président cubain félicite la nouvelle présidente élue du Mexique



La Havane, 3 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité aujourd'hui la nouvelle présidente élue du Mexique, Claudia Sheinbaum, et a exprimé sa volonté de continuer à renforcer l'étroite amitié avec ce pays frère.

Dans un message publié sur le réseau social X, le président a souhaité à Mme Sheinbaum du succès dans son administration, notant qu'elle sera la première femme à prendre ses fonctions au Mexique.

Le dirigeant cubain a écrit : « Comptez sur la volonté de Cuba de continuer à renforcer la fraternité intime qui unit nos peuples ».

Pour sa part, le ministre des affaires étrangères de l'île des Caraïbes, Bruno Rodríguez, a également adressé ses félicitations à la nouvelle dirigeante de cette nation et a réitéré la volonté de Cuba de continuer à promouvoir les relations économiques et commerciales de coopération, de solidarité et d'amitié qui nous unissent.

Sheinbaum est devenue la première femme à remporter la présidence du Mexique en obtenant entre 58,3 et 60,7 % des voix lors des élections qui se sont tenues la veille (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356401-le-president-cubain-felicite-la-nouvelle-presidente-elue-du-mexique>



Radio Habana Cuba